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２学年委員会だより  

田無第三中学校 PTA 

会長 

2 学年委員長 

 

第 3回学年委員会を行いました。 

開催日時：令和６年１月１３日 １４：３０～ 

開催場所：２年 B組の教室 

出席者：第２学年担当教員 ６名 

各クラスの学年委員 

議題１：担任の先生より『１年間を通じて、各クラスで成長を感じられた点について』 

＜A組担任＞ 

合唱コンクールを通じ、生徒たちは、人を思う心や優しさ、思いやりをもてるようになった。 

コンクールに向けての練習も、担任不在でも自発的に行われていた。 

＜B組担任＞ 

休み時間と授業中とで態度の切り替えができるようになり、授業によく集中している。この３学期は、３年生に向けて更に成長

できるように大切に過ごしていきたい。 

＜C組担任＞ 

各学期ごとに、「やるべきことをやろう」、「言われなくてもやるべきことをやろう」、「物事の善悪について自分で判断しよう」と目

標を立てて取り組んできた。担任がいなくてもやるべきことに取り組み、互いに切磋琢磨できるクラスになってきた。 

＜D組担任＞ 

個性豊かな生徒が多く、１学期は意見をまとめるときに大変なこともあったが、２学期以降は互いに認め合える雰囲気になって

きた。今後は、人の話をしっかり聞けるクラスを目指したい。 

＜学年全体として＞ 

運動会や合唱コンクールなど、行事が大変盛り上がった。特に合唱コンクールでは、３年生に迫る程の熱意が感じられた。 

今学期は３年生の０学期として、学習面にもより力を注ぐ。まずは２/7 の TGG（英語体験活動）、２/15 の ESAT-J（英語スピー

キングテストの 2年生版）から、受験への意識を高めていく。 

議題２：学年委員より『１年間委員として活動し、感じたこと』 

・受験をテーマにした茶話会はとても興味深く、委員以外で参加した保護者からも、好意的な感想が寄せられた。 

・茶話会を通じて先生との、また今まで関わったことのない保護者とのコミュニケーションを持つことができ、有意義な時間だっ

た。 

・茶話会の日程をもっと早めに決定・告知できていたら、保護者の参加率もより高まったかもしれない。 

・学校の様子をより詳しく知ることができた。 

 2学年委員会だよりも最終となりました。最後までお読みいただきありがとうございました。 

学年委員会で、取り上げてほしい議題、疑問に思うこと、その他ご意見等ございましたら下記にご記入いただき、担任の先生

へお渡しください。ご不明な点は、各クラスの学年委員までご連絡ください。 

(クラス、お名前は学年便り等に記載されることはありません。) 
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